

Wir leben in einer Welt, in der, wenn du einfach nur predigst oder Sünde anprangerst, du sofort gesagt bekommst: „Du verurteilst!“, wenn du jemandem sagst, dass die Folgen der Sünde des Ehebruchs die Hölle sind, wird man dir antworten: „Wer bist du, dass du ein solches Urteil fällst?“

Vor einiger Zeit sprach ich mit einigen Menschen, die die Sünde der Homosexualität verteidigten. Ich sagte ihnen, dass das Ende für Menschen, die solche Taten vollziehen, die Hölle sei, und sie griffen mich an. Dann gaben sie mir ein Bibelzitat, das von der Frau spricht, die im Ehebruch erwischt wurde, und die Pharisäer sie zu Jesus brachten, um ihn zu testen, ob er zustimmen würde, sie zu steinigen. Aber die Dinge liefen anders. Anstatt ihnen zu erlauben, sie zu steinigen, sagte er: „Wer von euch ohne Sünde ist, der werfe den ersten Stein.“ Und alle verließen sie, und sie blieb allein mit dem Herrn. (Johannes 8:1-11)

Mit dieser Geschichte antworteten sie mir: „Wenn diese Menschen die

JESUS IST DER EINZIGE, DER DIE STEINER WERFEN WIRD,
WENN DU NICHT BUßT.

Frau nicht gesteinigt haben, wer bist du, uns für das, was wir tun, zu verurteilen? Fürchtest du Jesus nicht?“

Ich sagte ihnen, dass ich euch keine Steine zuwerfen kann, aber Jesus selbst wird euch Steine zuwerfen, wenn eure Zeit kommt.

Die Menschen denken, Christus werde für immer auf seinem Gnadenthron sitzen und unsere Sünden dulden. Sie wissen nicht, dass er eines Tages als Richter stehen wird, um die bösen Taten der Menschen zu verurteilen und zu bestrafen. Sie denken, der Herr freue sich über Unzucht und Ehebruch. Sie glauben, er habe sich auch über den Ehebruch jener Frau gefreut, und deshalb habe er nichts getan.

Ich möchte dir sagen, dass, wenn diese Frau mit ihrem Ehebruch fortgefahren wäre, sie zwar den menschlichen Steinen zu der Zeit entkommen wäre, aber sie hätte sich den Steinen von Christus an jenem Gerichtstag stellen müssen.

An jenem Tag wird es keine Barmherzigkeit im Blick des Herrn Jesus geben, egal ob du ein Kind, ein Behinderter oder ein alter Mensch bist. Wenn du in Sünde stirbst, wirst du verurteilt und in den Feuersee geworfen, um ewig verloren zu sein.

Selbst bevor der Tag des Gerichts kommt, der Tag, an dem er in den Wolken zurückkehren wird, um als König zu herrschen, sagt die Bibel, dass die ganze Welt um ihn weinen wird (Offenbarung 1:7). Sie werden weinen, warum? Wegen der Strafen, die er über alle Rebellischen in dieser Welt ausgießen wird.

Es ist sehr erschreckend, weil der Herr Jesus viele Menschen, eine unzählbare Zahl, umbringen wird. Lies hier:

Jesaja 66:15 „Denn der Herr wird mit Feuer kommen, und seine Streitwagen wie ein Sturmwind, um seinen Zorn mit flammendem Feuer zu vergelten und seine Drohungen mit Feuerflammen.“

16 Denn der Herr wird mit allen Menschen in Gericht treten, mit Feuer und seinem Schwert, und die von ihm Getöteten werden viele sein.“

An diesem Tag werden Ehebrecher, Homosexuelle, Prostituierte, Trinker, Heiden sich wünschen, dass die Berge über sie zusammenbrechen, nur um dem Zorn des Herrn zu entkommen, aber es wird nicht so sein. Sie werden nur an seinen Strafen teilhaben.

Offenbarung 6:15 „Und die Könige der Erde und die Großen, die Hauptleute und die Reichen und die Mächtigen, und jeder Sklave und

jeder Freie, verbargen sich in Höhlen und unter den Felsen der Berge,

16 und sie sprachen zu den Bergen und den Felsen: Fallt über uns und verbirgt uns vor dem Angesicht des einen, der auf dem Thron sitzt, und vor dem Zorn des Lammes.

17 Denn der große Tag ihres Zornes ist gekommen; und wer kann bestehen?“

Bruder, Schwester, wünsche dir nicht, dass du zu dieser Zeit lebst, denn selbst nachdem du diese schweren Strafen vom Herrn Jesus erlitten hast, wirst du vor seinem Gerichtsthron stehen und für all das Rechenschaft ablegen müssen, was du hier auf Erden getan hast, was Gott missfällt, und danach wirst du in den Feuersee geworfen und für immer verloren sein.

Wenn wir über diese Dinge nachdenken, werden wir verstehen, wie sehr der Herr Jesus überhaupt nicht mit Sünde zufrieden ist. Zu sehen, wie du heute Abtreibung machst und er nichts tut, Pornografie ansiehst und keine Strafe kommt, stiehlest, ermahnt dich nicht, treibst Ehebruch, trinkst, betest Götzen an und er greift nicht ein - lass dich nicht in die Irre führen, dass dies für immer so bleiben wird, selbst nach dem Tod.

Hebräer 10:31 „Es ist ein furchtbares Ding, in die Hände des lebendigen Gottes zu fallen.“

Es ist besser, dein Leben noch heute dem Herrn Jesus zu übergeben, solange Gnade besteht. Die Zeit naht, alles wird sich plötzlich ändern, die Posaune wird ertönen und dann werden die Heiligen entzogen... Du, der du in dieser Welt bleibst, wirst dem anderen Aspekt von Jesus begegnen, und das wird ein Weinen und Zähneknirschen sein! Du wirst nicht glauben, dass dieser Herr, der mich täglich ermahnte, von der Sünde zu lassen, mit einem sanften Gesicht, dem ich mich widersetzte, jetzt kommen wird, um mich zu vernichten. Er wird dich in Körper und Seele töten.

Matthäus 10:28b „... fürchtet euch vielmehr vor dem, der sowohl Seele als auch Leib in der Hölle verderben kann.“

Der Herr möge uns sehr helfen. Wenn du noch nicht gerettet bist, fang heute dein neues Leben in Christus an. Bereue deine Sünden mit der Absicht, sie zu verlassen, und suche die richtige Taufe durch völliges Eintauchen ins Wasser im Namen des Herrn Jesus Christus, um die Vergebung deiner Sünden zu empfangen, und danach wird der Herr dir helfen. Wir haben keine Zeit mehr, Jesus kommt bald zurück.

JESUS IST DER EINZIGE, DER DIE STEINER WERFEN WIRD,
WENN DU NICHT BUßT.

Für Hilfe, Jesus zu empfangen, kontaktiere uns unter diesen Nummern:
+255789001312 / +255693036618

Bitte teile diese gute Nachricht mit anderen.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)